

我が家のアイドル



あいの
笑顔にみんな
癒されてまーす☆

なかむらあいら
仲村愛莉

平成30年1月4日

母：沙織
父：準也(字照屋)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返します。総務課広報担当までご連絡ください。☎889-4415

北丘小学校で参加体験型学習

北丘小学校の5年生クラスで演劇ワークショップが行われました。このプログラムは児童が自分達で役割や物語を考え、創作・発表することでコミュニケーション能力の向上を図る目的があります。最初ははずかしがっていた児童たちも後半は笑顔一杯で、楽しみながらワークショップを体験していました。



9月7日

どうやったらうまく伝えられるか話し合う児童たち

スポーツ功労賞表彰が行われました

町陸上競技大会会場にて、スポーツ功労賞表彰が行われ、前町長の城間俊安氏に表彰状が授与されました。城間氏は平成10年4月から平成20年3月までの10年間にわたり、南風原町体育協会の会長として本町のスポーツの発展に尽力され、その功績が特に顕著であると認められ今回の表彰となりました。



9月2日

城間俊安氏と関係者の皆さん

エッグの日キャンペーン たまごを寄贈

8/9~9/8の1ヶ月間を「エッグの日キャンペーン」と題し、美ら卵養鶏場から津嘉山ティガナーの会に、たまごとお菓子が寄贈されました。あいさつをした社長の諸見里さんは「たまごは食べすぎると良くないと言われていたのは昔の話。たまごをいっぱい食べて皆さん長生きしてください。」と話しました。



9月7日

諸見里社長(右端)からたまごを受け取った関係者の皆さん

町老連ゲートボール大会開催!

スポーツを通じた健康維持・増進を目的に、黄金森陸上競技場にて第36回町老連ゲートボール選手権大会が開催されました。各字から12チームが参加してトーナメント戦が行われ、参加者の皆さんは元気はつらつと競技を楽しんでいました。

優勝 山川ゲートボール愛好会1組
準優勝 兼城・兼翔会2組



8月28日

ナイスショットに歓声が上がります

災害への備えを! 防災訓練実施

9月1日の防災の日に合わせて、役場庁議室にて総合防災訓練が実施されました。訓練は沖縄本島南部で最大震度6弱の地震が発生したと想定。役場や自治会、社会福祉協議会など各組織との連携や対応等についてシミュレーションを行い、災害時に必要となる意志決定の流れを確認しました。



9月1日

町長から各部署へ指令を伝達する様子

小中陸上競技大会 開催

9月8日

黄金森陸上競技場にて、南風原町小中学校陸上競技大会が行われ、各小中学校の代表選手たちが日頃の練習の成果を競いました。雨が降ったり止んだりする天候の中での競技でしたが、数々の記録が生まれました。選手の皆さんの更なる活躍を期待しています。また役員の皆さまもお疲れ様でした。



中学男子 3,000m



中学女子 砲丸投げ



小4男子 4x100m リレー



応援にも熱が入ります!



小5女子 走り高跳び



小6女子 60m ハードル